

のぞみを届けます



田中のぞみが市政News

Vol.104 2018年2月議会

2月議会 田中のぞみ議員の質問から



正規の先生を 増やして

教職員人事の権限等が県から岡山市に移っ て1年経ちましたが、岡川市の非正規率は一 向に改善しません。2月議会時点で、非正規 の先生が受け持つ担任数は、小学校197クラ ス、中学校で60クラスあることがわかりま した。また、産休などの先生の後任が決まら ないままの欠員は、小中学校で15人もいま した。

岡山市は「教員の負担軽減」と「家庭学習 の充実 を今後の重点課題としていますが、 いずれも正規教員を計画的に増やし、少人 数学級を実現することこそ抜本的解決にな ると訴えました。

非正規教員が担任しているクラス数



小学校197クラス 中学校 60クラス



民泊解禁 6月から

「旅館業法」の規制を緩和して、一般の民 家でも旅行客を宿泊させることができるいわ ゆる [民泊] 解禁法が6月から施行されます。 民泊は、住宅街の空き部屋や管理者が常駐し ていなくてもマンションやアパートの一室を 貸し出すこともできるため、特に都市部で騒 音やゴミだし問題、最近では犯罪まで起きて います。全国では、独自規制を設けた条例を 制定する動きが広がっています。岡山市は営 業規制条例は作らないとしていますが、議会

質問を受けて市長がルールづくり等につ いては検討すると答弁しました。

> 都市部では 騒音やゴミ出し問題が…





岡南小学校の学童保育建て替え決定!

築50年を超えていた学童保育「青空」の施設 が建て替えられることになりました。夏休み明け から工事が始まり年度末には完成します。木造二 階建ての予定で、トイレも建物内になる予定です。

清輝の「あおぞら清輝」が移転

旧清輝幼稚園跡地の岡山市教育相談室と適応指 導教室「あおぞら清輝」が、4月から新築開館さ れる操山公民館内に移転されます。「あおぞら操 山」となります。

市政報告会

5月12日(土) 14:30~ 高松公民館 北区

4月28日(土) 10:00~ 操南公民館 中区

5月23日(水) 13:30~ 第2藤田学区内 南区

5月10日(木) 14:00~ 西大寺公民館 東区

6月 3日(⊟) 14:00~

北ふれあいセンター 北区

住所: 〒700-0931 岡山市北区奥田西町 11-19 田中のぞみ連絡先

メール: nozomitanaka@theia.ocn.ne.jp







